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2023 in breve
CIL ORSIVO

di Claudia Marchetti

U
n anno di notizie del territorio è difficile
sintetizzarlo. La nostra Provincia è stata
martoriata dalle alluvioni, dal caro-

prezzi del carburante e dalla crisi agricola e vi-
tivinicola, in parte per le condizioni
meteorologiche e in parte per gli effetti della
guerra tra Russia e Ucraina. L’anno però si è
aperto con la cosiddetta ‘notizia bomba’, quella
che tutti aspettavamo, sia da cittadini che da
giornalisti: la cattura di Matteo Messina De-
naro avvenuta il 16 gennaio 2023. [ ... ]

...continua in seconda

TORNA IL SERENO CON FORZA ITALIA, CHE AVRÀ ALMENO UN ASSESSORE

D
opo mesi complicati nei rapporti con il Consiglio comunale, l'ammi-
nistrazione Grillo si prepara a iniziare il 2024 con l'obiettivo di cam-
biare passo e ritrovare la fiducia dei cittadini. Eppure, rispetto a

qualche tempo fa il sindaco appare meno preoccupato, segno che le inter-
locuzioni politiche delle ultime settimane stanno producendo le condizioni
per un clima diverso con la coalizione che lo ha sostenuto nel 2020. L'am-
ministrazione comunale è reduce dall'approvazione del bilancio. Che
periodo sta vivendo la Giunta Grillo? [ ... ]             ...continua in quarta

Grillo: “All'inizio dell'anno
la Giunta sarà al completo”

I
n occasione delle festività natalizie, Marsala C’è sospende le sue pubblica-

zioni. Continueremo ad aggiornarvi sui principali fatti del giorno attraverso il

nostro portale d’informazione www.itacanotizie.it. Appuntamento a dopo

l’Epifania nei nostri tradizionali punti di distribuzione.

Buone
Feste!
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CONTROLLI DEI CARABINIERI ALLA VIABILITÀ TRAPANESE DURANTE LE FESTIVITÀ

I
Carabinieri della Compagnia di
Trapani nel corso di un servizio
straordinario di controllo alla

circolazione stradale che vede, in
questi giorni, e in particolare nelle
ore serali, un maggiore afflusso di

persone verso il centro abitato di
Trapani, hanno denunciato in stato
di libertà un 23enne di Marsala e
un 27enne di Trapani per guida in
stato di ebbrezza, due giovani fra-
telli, uno dei quali minorenne che,

a seguito di perquisizione perso-
nale, sono stati trovati in possesso
di un manganello e di un coltello;
un 21enne di Erice fermato alla
guida del proprio veicolo senza la
patente mai conseguita. Nel corso

del medesimo servizio sono stati
segnalati alla Prefettura di Trapani
5 giovani poiché trovati in pos-
sesso di modiche quantità di so-
stanze stupefacenti del tipo
“hashish”. 

Denunciato marsalese: guidava in stato di ebbrezza

CONTINUA DALLA PRIMA - IL CORSIVO

In quei momenti frenetici non pensavamo che da lì a poco il boss castelvetranese sa-
rebbe morto a causa di un tumore al colon. Ma forse dovevamo aspettarci un’uscita
di scena senza neppure una parola sugli affari sporchi di cosa nostra. Il 2023 ha visto
la definitiva fine della pandemia, il ritorno agli eventi e ad una più serena quotidianità,
ma ha combattuto contro lo sconosciuto ‘west nile’, il virus del Nilo che ha attaccato
l’uomo. Ogni giorno usciamo di casa e lottiamo contro le avversità in una fetta d’Italia
più vicina all’Africa che all’Europa, dove ha tenuto banco la ‘stretta’ per la realizza-
zione del Ponte di Messina. Se mai si farà. Le nostre città hanno conosciuto troppi
casi di microcriminalità, accoltellamenti, risse (Porta Mazara ne è un esempio lam-
pante), il market della droga a Sappusi e nell’asse Marsala-Catania, i danni che sta
causando il crack a tante persone, la serie di auto bruciate dolosamente. Alcune te-
matiche hanno tenuto ampiamente banco a Capo Boeo: il balletto di sedi tra Itet “Ga-
ribaldi”, Convitto Audiofonolesi e Facoltà di Enologia, con quest’ultima che dopo
tanti anni ha salutato la città di Marsala, una delle terre più vitivinicole d’Italia e del
mondo; per non parlare dell’indignazione per un ospedale, il “Paolo Borsellino”,
sempre più abbandonato a se stesso, che in estate aveva persino i condizionatori rotti;

il caso Millemete, un’importante manifestazione rinviata poche ore prima in quanto
lo Stadio risultò inagibile al pubblico, il “Nino Lombardo Angotta” che proprio di
recente è tornato ad aprire le porte ai propri tifosi; l’autovelox di Strasatti non omo-
logato e la sfilza di multe a pioggia, tante di cui annullate; l’annuncio da parte del
Comune del sequestro dei veicoli per chi abbandona i rifiuti in maniera sconsiderata;
la tanto attesa Commissione di Pari Opportunità che poi è stata al centro di un “Zerilli
gate” che ne ha causato le dimissioni; l’estate è stata colma di malumori per i divieti
all’uso di alcol e diffusione di musica; l'indignazione per una pista ciclabile urbana
che sta causando diverse problematiche alla viabilità cittadina. Il 2023 infine, ha visto
un’escalation preoccupante di femminicidi e siamo rimasti sconvolti e scioccati per
l’omicidio di Marisa Leo, la professionista del vino salemitana uccisa nella periferia
tra Marsala e Mazara dall’ex compagno da cui ha avuto una figlia. Lui poi si è tolto
la vita. Una storia che ci continua a fare riflettere come la scomparsa di Nicoletta In-
delicato, il timore che il caso giudiziario potesse riaprirsi. Questo Natale dovrà essere
di pause, di attenzioni, che i Social non possono darci. Un tik tok in meno e una ri-
flessione in più.

2023 in breve

L’IMPIANTO È ABBANDONATO DA ANNI. FINANZIAMENTO DAL FONDO SPORT

L
a piscina comunale torna a far parlare di sè. ll
sindaco Massimo Grillo in particolare, ha reso
noto di un finanziamento di 450 mila euro,

concesso dalla Presidenza del Consiglio dei Ministri.
L'assessore Ignazio Bilardello: “Continuiamo a met-
tere ordine nel settore Sport, a beneficio di atleti, ap-
passionati e persone con disabilità. Un lavoro
paziente, che necessita di notevoli investimenti e che
rientra tra le priorità di questa Amministrazione”. La
Giunta Grillo ha attinto le risorse dal “Fondo Sport
e Periferie 2023”, sulla scorta di un progetto predi-

sposto dal settore Lavori Pubblici che, per questo ri-
sultato, ha ricevuto il plauso dell'Amministrazione.
Si prevedono opere di manutenzione straordinaria
per ridare piena funzionalità a spogliatoi, servizi igie-
nici, docce, infermeria ecc., nonchè adeguamenti
degli impianti tecnologici esistenti. La vicenda della
piscina risale al 2021. Quando il consigliere comu-
nale Ivan Gerardi, ancora non in veste di assessore,
aveva rivolto un’interrogazione al sindaco sullo stato
di abbandono della piscina. Poco dopo i lavoratori
dell’azienda che gestiva l’impianto, si sono ritrovati

in sit-in davanti al Comune. Secondo l’Amministra-
zione comunale l’Asd Blue Water aveva un grosso
debito in merito alle volture e al mancato pagamento
delle bollette della luce e gas. Per non parlare dei
danni riscontrati all’edificio. Secondo la società però,
il contratto d’appalto prevedeva la gestione della
struttura con il carico della sola manutenzione ordi-
naria volta al mantenimento dell’impianto oltre che
al normale deperimento e che i problemi sia agli im-
pianti tecnologici che alla struttura non potevano es-
sere imputati alla loro gestione. 

450mila euro per la manutenzione della Piscina
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R
ete Ferroviaria Italiana,
società capofila del Polo
Infrastrutture del Gruppo

FS, ha avviato la gara per la pro-
gettazione esecutiva e la realiz-
zazione della nuova fermata
“Vincenzo Florio” dell’aero-
porto di Birgi denominato anche

Marsala-Trapani. Il progetto, fi-
nanziato con fondi PNRR, per-
metterà di avere un
collegamento diretto tra l’aero-
porto e la rete RFI, promuo-
vendo in un’ottica di mobilità
sostenibile l’intermodalità
ferro–aria mediante la realizza-

zione di un punto di interscam-
bio lungo la tratta ferroviaria
Trapani – Marsala, sulla linea
Palermo-Trapani via Castelve-
trano. Il progetto prevede la rea-
lizzazione della fermata,
corredata di viabilità stradale e
pedonale per il collegamento al-

l’aerostazione, e di un’area di
parcheggio di interscambio ac-
cessibile dalla SP21, con an-
nesse aree a verde. L’importo a
base d’asta è di circa 33 milioni
di euro e la fine lavori compati-
bile con gli obiettivi del PNRR.

Ferrovie Italiane lancia la gara per la fermata a Birgi

L’ASSISE CIVICA MARSALESE HA RINVIATO LA TRATTAZIONE DEL REGOLAMENTO DEI VOLONTARI CIVICI

P
roseguita anche giovedì 21 dicembre, nel
corso della seduta del Consiglio comu-
nale di Marsala, la trattazione delle de-

libere all’Ordine del giorno. Per
l’amministrazione erano presenti la vice sin-
daca Valentina Piraino e l’assessore Salvatore
Agate. Il primo atto posto in discussione ha
riguardato la modifica della delibera riguar-
dante contribuenti morosi che l’Aula ha ap-
provato. Successivamente, si è proceduto alla
trattazione del Regolamento comunale dei Vo-
lontari civici, su cui ha relazionato Piergiorgio
Giacalone e, subito dopo, la Piraino: per di-

chiarazione di voto sono intervenuti Piero Ca-
vasino, Flavio Coppola, Rosanna Genna, Pino
Carnese e Leo Orlando. Concluso il dibattito,
il presidente Enzo Sturiano ha accantonato
l’atto per consentire ulteriori approfondimenti.
Riguardo alle immancabili comunicazioni
sono intervenuti Leo Orlando e Flavio Cop-
pola, entrambi sulle varianti alla nuova pista
ciclabile urbana. Prima di chiudere i lavori, il
presidente Enzo Sturiano ha informato che i
lavori d’Aula sono aggiornati alla prossima
settimana: mercoledì 27 e giovedì 28, en-
trambe le sedute con inizio alle ore 11.

La ciclabile al centro del dibattito del Consiglio
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DURANTE UNA SERATA PRE-NATALIZIA ALLA PRESENZA DEI CLUB DI MARSALA E MAZARA

S
erata conviviale in vista delle festività natali-
zie per i Rotary Club di Marsala - presieduto
da Françoise Bouix - e Mazara alla Villa Fa-

vorita. Alla presenza dei presidenti e delle ‘auto-
rità’ di Club, oltre che di circa 150 soci e ospiti, si
è svolta la cerimonia di premiazione dell’attore e
regista Giorgio Magnato, già commendatore del-
l’Ordine al Merito della Repubblica Italiana.
L’amico e compagno di Liceo Classico Lucio Ca-
sano, ha presentato alla platea Giorgio Magnato,
ricordando i momenti passati tra i banchi di scuola
e la grande attività teatrale che ha portato in tutto il mondo nella sua lunga
carriera. Lucido ancora il ricordo dell’ultimo “Il berretto a sonagli” che Ma-
gnato ha rappresentato lo scorso 3 novembre al Teatro Comunale “Eliodoro

Sollima” assieme alla sua compagnia, in una mani-
festazione solidale organizzata proprio dal Rotary
per raccogliere fondi in favore dei piccoli pazienti
degli ospedali di Palermo e Catania. Lunghissimi
applausi hanno accolto l’attore marsalese nato a
Giulianova - fratello di altrettanti artisti come i com-
pianti Mimmo e Aldo, quest’ultimo maestro dell’or-
chestra d’opera de Il Cairo e del generale Vittorio -
che ha recitato i versi dell’Infinito, componimento
di Giacomo Leopardi. A Giorgio Magnato è stata
consegnata una pergamena e il massimo riconosci-

mento del Rotary Club, il “Paul Harris” che viene attribuito alle personalità
meritevoli in vari campi, premio che peraltro l’attore aveva già ricevuto nel
2004 dal Rotary di Salemi. [ claudia marchetti ]

Giorgio Magnato riceve il “Paul Harris” del Rotary

Sono fiducioso del fatto che in vista delle elezioni
europee i partiti si stanno organizzando meglio e,
di conseguenza, potremo avere anche un maggiore
ordine all'interno del Consiglio comunale. Questo
consentirà a chi si era ripromesso di parlare preva-
lentemente con i partiti di conciliare meglio i rap-
porti con i gruppi. Con la ricomposizione dell'area
di centrodestra ritengo che l'azione politica che mi
riguarda sarà più agevole. Da tempo alla sua am-
ministrazione mancano due assessori. Quanto
manca al ripristino del plenum di Giunta? E'
chiaro che ho atteso una migliore interlocuzione
con i partiti e i loro rappresentanti in Consiglio co-
munale. Con i primi giorni dell'anno credo che po-
tremo già riavere la squadra al completo. E'
soddisfatto della sua compagine assessoriale?
Non solo perchè siamo stati in cinque, ma anche per
la mole di lavoro da fare abbiamo faticato parec-
chio, ma sono soddisfatto dei risultati raggiunti, che
consentiranno di affrontare il prossimo biennio con
azioni che andranno a salvaguardia dell'azione am-
ministrativa. Mi riferisco alle nuove assunzioni di
dirigenti e personale, a una nuova organizzazione
che consentirà un miglioramento dell'ordinaria am-
ministrazione, e ai notevoli investimenti fatti, con
opere appaltate secondo una visione strategica che
abbiamo seguito. Nel giro di due anni, con gli ap-
palti del PNRR e gli investimenti legati a fondi na-
zionali e regionali, potremo avere una città più
attraente per i turisti, più accogliente e più bella. La
pianificazione a cui avete più volte fatto riferi-
mento in questi anni riguarda, principalmente,
la fascia costiera, dal Waterfront al Porto. Ci
sono davvero le condizioni per avere, nel giro di
due anni, tracce importanti del restyling del lun-
gomare marsalese? Il cronoprogramma delle pro-
cedure d'appalto prevede il completamento di molti
lavori entro il mese di aprile 2026, altri molto

prima. Sicuramente completeremo il restyling del
Waterfront 1-2, con l'arredamento di tutta l'area, le
prime spiagge a pochi passi dal centro e nuovi ser-
vizi vicini al mare. Entro due anni avremo anche il
restyling dell'area antistante il Monumento ai Mille,
la riqualificazione di Piazza Mameli con l'inseri-
mento di un'area pedonale per poi continuare nella
zona di Salinella, dove è prevista una rigenerazione
di tutta l'area e la possibilità di realizzare una spiag-
gia di città, un anfiteatro all'aperto e nuovi collega-
menti con le isole dello Stagnone, mentre l'ex
scuola Lombardo Radice verrà demolita e sostituita
con un progetto di social housing. Un aspetto che
mi preme sottolineare è che in Consiglio comunale
è stata approvata un'appendice al Piano Triennale
che prevede fondi anche per la gestione di questi
siti. Al di là delle realizzazioni che vedremo in
futuro, si registra un crescente malcontento in
città sull'ordinaria amministrazione. La nostra
redazione riceve continue segnalazioni a ri-
guardo. Cos'è mancato in questi tre anni?
Quando siamo arrivati abbiamo riscontrato la man-
canza di un metodo adeguato, di un'organizzazione.
Su alcuni servizi abbiamo fatto meglio, ma effetti-
vamente il cambio di passo non c'è stato. Finito il
tempo del Covid avvieremo una programmazione
su base decentrata che comincerà con i servizi am-
bientali, il decoro, il verde, l'illuminazione. Sono
ottimista sul fatto che dal 24 dicembre sperimente-
remo nuove forme di partecipazione dei cittadini e
servizi resi anche da privati. Abbiamo anche posto
le basi per l'istituzione della municipalizzata. Que-
sta nuova fase coinciderà con l'avvio di una nuova
fase amministrativa, nel segno della ricomposizione
dell'area di centrodestra. In questi tre anni il rap-
porto tra l'amministrazione Grillo e i parlamen-
tari del territorio non è stato dei migliori. Questa
ricomposizione prevede anche una maggiore sin-

tonia con l'onorevole Stefano Pellegrino? Tengo
a precisare che il rapporto personale è sempre stato
buono. C'è stata un'evidente difficoltà, dettata dalla
presenza di alcuni consiglieri comunali che hanno
legittimamente esercitato un ruolo critico e da una
mancanza di interlocuzione politica. Adesso tutto
questo sembra superato. Forza Italia avrà una pre-
senza strutturata in Consiglio comunale e si conso-
liderà il rapporto con l'onorevole Stefano
Pellegrino. Il gruppo di Forza Italia sarà rappresen-
tato in Giunta, a differenza di quanto avvenuto fi-
nora. Questa sinergia, questo ritrovato rapporto
politico-istituzionale con i parlamentari della mag-
gioranza è indispensabile per il bene della città.
Pare che il prossimo 9 giugno si andrà a votare
per le Europee, ma anche per le provinciali.
Questa ritrovata sinergia si tradurrà in un pro-
getto in cui anche Marsala potrà dire la sua? A
me le elezioni provinciali sembrano lontane, sia per
ragioni legislative che economiche. In ogni caso ri-
comporre l'area di centrodestra a Marsala può dare
maggiore forza contrattuale, come insegna quanto
accaduto altrove. Com'è il rapporto con i Comuni
limitrofi? Ottimo con Petrosino e Misiliscemi, con
cui abbiamo dialogato su tante iniziative e tanti
temi: sanità, agricoltura, servizi idrici. Superata
questa nostra fase emergenziale bisognerebbe de-
dicarsi di più a una logica di programmazione che
arrivi oltre i Comuni limitrofi, con politiche di mar-
keting che avrebbero bisogno di una visione co-
mune, fin qui non agevolata dagli organismi
esistenti. Tra meno di due anni scadrà il suo
mandato. Quali condizioni dovrebbero verifi-
carsi per una ricandidatura? Non deve essere
solo il sindaco a scegliere se ricandidarsi. Devono
esserci tutti i presupposti. Il prossimo anno e mezzo
sarà decisivo per far emergere ciò che serve alla
città per il futuro. [ vincenzo figlioli ]

CONTINUA DALLA PRIMA 
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SENSIBILIZZARE AL TEMA DELL’ABBANDONO, L’OPERA SI SCOPRIRÀ IL GIORNO DI NATALE

L
e sue opere, silenziosamente, sono simboli presenti in
alcuni luoghi significativi della Città di Marsala. L’ar-
tigiano e scultore Leo Genna, dopo aver realizzato la

scarpa rossa commissionata dal Rotaract e donata alla Com-
missione Pari Opportunità e dopo l’opera “Riflesso” che
raffigura Giovanni Falcone e Paolo Borsellino, donata al
Tribunale locale (“noi ci riflettiamo in quello che i magi-
strati hanno fatto e continuano a fare per la giustizia”), ha
ideato un’installazione con un significato importante. La
notte di Natale, durante la Santa Messa nella Chiesa S.
Maria Ausiliatrice, Salesiani, verrà scoperta la “culla della

vita”, una vera e propria culletta che Leo Genna ha realiz-
zato in ferro che vuole sensibilizzare la cittadinanza al tema
dell’abbandono dei neonati. “E’ un’opera con cuscini e co-
perte realizzate in metallo - ci spiega Genna - e ci tengo
molto perchè l’artigianato è un’arte che bisogna conservare
e tutelare, oggi infatti sta scomparendo come lavoro. I bot-
toni invece sono di colore diverso come le tante sfumature
della vita”. Una luce che si propaga da sotto i cuscini vo-
gliono illuminare le famiglie nell’accogliere un nuovo na-
scituro. “La culla della vita” è visitabile ai Salesiani dalla
sera del 24 dicembre.  [ claudia marchetti ]

“La culla della vita” di Leo Genna ai Salesiani

CONCERTO DI PRESENTAZIONE DEL PROGETTO NEL SEGNO DELL’IMPEGNO SOCIALE

“C
aput Mundi” è un progetto di musica inedita
che nasce dall’esigenza di raccontare attraverso
la lingua di appartenenza, il siciliano, un amore

così forte e quasi nostalgico per la propria terra. Gli autori
dei brani sono infatti giovani artisti che per vivere la mu-
sica si trovano spesso a viaggiare molto. Il progetto è stato
finanziato dalla Regione siciliana ed organizzato dall'as-
sociazione Sound&Voices in collaborazione con Inchorus
per il progetto Harmony for Humanity e verrà presentato
questo pomeriggio alle 18.30 presso l'ex chiesa Sant'An-
tonio Abate in via XI Maggio a Marsala. All’interno del-
l’album che si compone di 8 brani originali, vi è la scelta
di toccare argomenti come la diversità, l’inclusione e l’in-
terscambio tra provenienze diverse. Vi è una scelta di

scrittura come denuncia sociale di temi forti come la bu-
limia che ritroviamo celata nel brano “Dolcemente com-
plici” in cui la scrittrice racconta del rapporto complicato
di una donna con il cibo e la paura di non rispecchiare i
canoni di bellezza imposti dalla società odierna. Non
manca il tema dell’amore riproposto all’interno di “I like
the way you go” una soluzione insolita tra siciliano e in-
glese che parla della forza di una donna di porre fine ad
un amore complicato e a senso unico. Nell’album, la ri-
proposta del brano “Da qui” che nella prima pubblica-
zione della band portava alla luce l’impegno della lotta
contro la violenza di genere, tra gli altri; gli arrangiamenti
in acustico sono curati da Francesco Di Giovanni, l’autrice
dei testi è Claudia Labidi. Ingresso gratuito. 

Caput Mundi nella Chiesa Sant’Antonio Abate

Al Carmine il libro di poesie
di Pina Giacalone Teresi

“I
colori del cuore” racchiude tante
sfumature. Le donne sensibili e
forti, la libertà che è dolore e sal-

vezza, la fede che ‘cammina e vaga’, i volti
migranti, il potente significato dietro la pa-
rola ‘mamma’. E’ il mondo raccontato con
gli occhi della marsalese Pina Giacalone
Teresi, maestra in pensione e oggi autrice
del suo primo libro di poesie, che raccoglie
tutti i componimenti scritti negli anni ani-
mata dalla forte testimonianza di fede e di
impegno sociale. “I colori del cuore”, edito
da PubliNews, verrà presentato all’ex Convento del Carmine mercoledì
27 dicembre, alle ore 17.30. Dialogheranno con l’autrice, la giornalista
Claudia Marchetti e il professore Giovanni Lombardo che ha curato la
prefazione dell’opera. L’evento è realizzato in collaborazione con l’As-
sociazione “Amici del Terzo Mondo” e la Chiesa Valdese di Trapani e
Marsala. Media Partner itacanotizie.it e Marsala C’è. 

Al cinema Golden l’ultimo
film di Ficarra e Picone

I
l nuovo film di Ficarra e Pi-
cone dal titolo “Santo
Cielo”, arriva al Cinema

Golden di Marsala alle ore 18,
20 e 22. La pellicola distribuita
da Medusa Film è diretta da
Francesco Amato. Nel cast, in-
sieme a Salvo Ficarra e Valen-
tino Picone, le attrici Barbara
Ronchi e Maria Chiara Gian-
netta e Giovanni Storti. Si
tratta di una commedia natali-
zia ambientata ai giorni nostri
e vede l'Assemblea Celeste in
Paradiso riunita per risolvere
un'importante questione:
l'egoismo e l'atteggiamento
bellico degli esseri umani.
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U
n buon esempio di

‘fare scuola’

anche a Marsala.

Ce lo racconta l’ex consi-

gliere comunale e papà di

due bimbi, Lillo Gesone,

in una lettera: “Gentilis-

simo direttore, sovente e

con frequenza leggiamo

notizie di vari malfunzio-

namenti nella pubblica

amministrazione, siamo,

giustamente, sguardo e co-

scienza critica. Rare sono

le volte in cui si scrive per

sottolineare le cose che

vanno bene e funzionano,

bisognerebbe darle per

scontate ma sono così rare,

come detto prima, che me-

ritano di essere portate alla

ribalta. Sono papà di due

bimbi, il più piccolo fre-

quenta l’asilo nido di

Amabilina, il suo ultimo

anno poi passerà alla ma-

terna. Mia moglie lavora

fuori sede, con enormi sa-

crifici lascia tutto pronto

all’alba, in modo tale che

il sottoscritto è “facilitato”

nel preparare i bambini ma

per i papà è impossibile

raggiungere il livello delle

mamme. Nell’asilo di

Amabilina ho trovato un

grande supporto soprat-

tutto nel farmi andare a la-

vorare sereno. Mi potrei

soffermare sulla pulizia e

l’accoglienza dei locali,

quelli sono alla base, vo-

glio andare oltre, eviden-

ziare la grande umanità e

professionalità del perso-

nale tutto che opera in

quella struttura, dalle mae-

stre, le cuoche e gli inser-

vienti. Lavorare con tanti

piccoli “monelli” non è fa-

cile per nulla, nonostante

ciò, ho visto la meticolosa

attenzione che riservano

ad ogni bambino, diffe-

renti uno dall’altro per ne-

cessità, chi vuole dormire

in braccio, chi non mangia

una pietanza etc. Mio fi-

glio, per un periodo, non

volendo mangiare i pasti

serviti, mai è stato trascu-

rato, anzi le maestre e le

cuoche hanno provato più

pietanze, per “amore” di

farlo mangiare, avrebbero

potuto dire con facilità

“guardi il bimbo non ha

mangiato”, invece no e

hanno fatto quello che fa-

rebbe una mamma o una

nonna. Le innumerevoli

attività che svolgono

anche coinvolgendo geni-

tori e nonni, creano quel-

l’ambiente familiare,

caloroso, decorato per

ogni occasione dell’anno

con la maestria dei mi-

gliori scenografi. Nel con-

cludere, voglio

sottolineare, che gli asili

nido pubblici di Marsala,

nulla hanno da invidiare a

quelli dell’efficientissima

Emilia Romagna, un servi-

zio pubblico di cui andare

fieri. Colgo l’occasione

per augurare a tutto il per-

sonale dell’asilo di Amabi-

lina i miei migliori auguri

di buon Natale, ringrazian-

dolo per l’attenzione e

l’affetto verso il mio pic-

colo “monello” che fa sì

che noi genitori possiamo

andare a lavorare con il

cuore sereno certi di aver

lasciato il bene più grande

che abbiamo in mani dolci,

amorevoli e fidate.

Lillo Gesone

Esempio di ‘buona scuola’ ad Amabilina, il racconto di papà Gesone
LETTERE

Seguici su:TRAPANI -  Via Carlo Messina, 2 (Zona Industriale) Tel. 0923 501021
MAZARA DEL VALLO - Via Salemi, 244 - Tel. 0923 932101
www.essepiauto.it



PAG. 8SABATO 23 DICEMBRE 2023 •  MARSALA C ’È  •

Pubblicato da Publinews S.r.l.s. - Corso Amendola 33/35 - Marsala (TP) - TEL.0923.367415 - EMail: redazione@marsalace.it - Iscritto al registro dei giornali presso il Tribunale di Marsala Nr 218.

Direttore responsabile: Gaspare De Blasi - Stampa: Tipografia Sprint (Palermo) -  Tiratura 3.500 copie - IL GIORNALE VA IN STAMPA OGNI GIORNO ALLE ORE 18,30.


